

## El MIR a los trabajadores, al pueblo y la izquierda

Santiago - 29 de Junio - 2001

El MIR informa a los trabajadores, al Pueblo y la Izquierda que a partir de este momento ha decidido dar por finalizados todos los esfuerzos que a lo largo del país hacía con el Partido Comunista tendientes a la construcción de una lista electoral de izquierda para enfrentar a la Derecha y la Concertación.

Nuestra decisión está basada fundamentalmente por la actitud que mantiene hasta ahora el Partido Comunista de buscar un acuerdo con la Concertación.

Este camino escogido por el Partido Comunista hace imposible que el MIR, consecuente con su trayectoria al servicio de los intereses populares mantenga los esfuerzos que con decisión y firmeza estaba dispuesto a aportar a la construcción tan necesaria de una alternativa electoral para el pueblo.

Cualquier acercamiento con la Concertación solo le servirá a la Concertación e inclusive a la Derecha con la cual comparten los intereses y necesidades de darle estabilidad al modelo económico antipopular

La posición del Partido Comunista no resiste el menor análisis, su posición sólo puede ser entendida finalmente, como la oxigenación de una Concertación debilitada que necesita del respaldo popular que ha perdido. Dicha postura, de concretarse, en el mejor de los casos, le dará un nuevo puesto a la Concertación en la cámara de diputados, pero nunca un diputado de izquierda al servicio de los trabajadores. Y todo a cambio de debilitar las posibilidades reales de construir un camino propio de la izquierda.

La posición del Partido Comunista ha perdido credibilidad por sus declaraciones públicas tendientes a lograr el acuerdo con la Concertación y de no fructificar dicho acuerdo, su intervención electoral ya no tendrá las confianzas necesarias para lograr que la campaña electoral le devuelva el perfil de izquierda ya suficientemente deteriorado y una vez más las fuerzas del modelo habrán aprovechado en su beneficio las ilusiones de quienes son de la Concertación pero todavía posan de izquierdistas.

Pero, como el Partido Comunista no es toda la izquierda, el MIR considera que las tareas pendientes de democratizar nuestra sociedad requieren de la existencia de una izquierda que se constituya en oposición y alternativa, para ello cada paso que da por muy pequeño que sea siempre deberá ser para fortalecer las fuerzas propias. En tal sentido proponemos que todos los partidos y organizaciones que comparten dicha visión construyamos

asambleas de izquierda para discutir la conducta a tomar frente al proceso electoral de Diciembre y sobre la continuidad de la lucha.

## ¡POR UNA VIDA DIGNA PARA TODOS! ¡A UNIR LA IZQUIERDA!

COMITÉ CENTRAL MOVIMIENTO DE IZQUIERDA REVOLUCIONARIA MIR (DH)



Información disponible en el sitio ARCHIVO CHILE, Web del Centro Estudios "Miguel Enríquez", CEME: <a href="http://www.archivo-chile.com">http://www.archivo-chile.com</a>

Si tienes documentación o información relacionada con este tema u otros del sitio, agradecemos la envíes para publicarla. (Documentos, testimonios, discursos, declaraciones, tésis, relatos caídos, información prensa, actividades de organizaciones sociales, fotos, afiches, grabaciones, etc.) Envía a: archivochileceme@yahoo.com

**NOTA:** El portal del CEME es un archivo histórico, social y político básicamente de Chile. No persigue ningún fin de lucro. La versión electrónica de documentos se provee únicamente con fines de información y preferentemente educativo culturales. Cualquier reproducción destinada a otros fines deberá obtener los permisos que correspondan, porque los documentos incluidos en el portal son de propiedad intelectual de sus autores o editores. Los contenidos de cada fuente, son de responsabilidad de sus respectivos autores.



© CEME web productions 2005